

[ORLANDO VARGAS, CANDIDATO A ALCALDE]

"Estaré presente en todas las instancias que la población demande"

Oriundo de la población San José, el empresario y comunicador tiene un nuevo acercamiento a la política, porque asegura que la gente lo invitó. Mencionó que espera un gobierno municipal que logre satisfacer a las y los ariqueños.

María José Collado Rojas
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

Orlando Vargas es uno de los diez candidatos a la alcaldía por Arica. Dueño de la radio Puerta Norte y fue diputado en el periodo 2010-2014.

Oriundo de la población San José, proviene de familia pampina y gracias a su medio de comunicación ha realizado diversos operativos, fiestas navideñas y ollas comunes. "La gente me invitó a volver a ser parte de la política".

El candidato agregó que "creo que dejé una huella en mi periodo como diputado y hoy veo que la ciudad está abandonada, triste, oscura, a pesar de los esfuerzos que ha hecho el municipio. Me propuse, junto a un equipo de profesionales, recuperar Arica. Pido a los demás candidatos que la competencia sea leal y no utilicen la injuria y calumnia para obtener apoyo electoral, pues van por lana y pueden salir trasquilados", acotó.

¿Qué lo motivó a presentar su candidatura a alcalde?

Mi motivación es el estado de la ciudad, recibo muchos llamados en la radio en los que los habitantes denuncian el mal estado de las calles, la iluminación deficiente y esto no ayuda en nada a una mejor seguridad ciudadana. También el estado de los parques y jardines, la cantidad de hoyos en las calles, la pérdida del casino Arica y la mala gestión, me llaman a querer recuperar esta ciudad por el amor y cariño que tengo por mi tierra.

¿Cuáles son los principales



EL CANDIDATO INDEPENDIENTE SUEÑA CON RECUPERAR EL CASCO HISTÓRICO Y CON CREAR UN TELEFÉRICO PARA LA CIUDAD.

desafíos que enfrentará en su gestión de ser electo alcalde?

Ordenar este municipio financieramente, presentar un equipo de trabajo que junto a los funcionarios sean capaces de desarrollar un gobierno municipal que efectivamente logre satisfacer las demandas de los ariqueños, quienes hoy sienten que están incumplidas, para eso estaremos en terreno al cien por ciento. Además, quiero lograr diseñar un programa con estrategias que en un corto plazo cambien la imagen de la ciudad.

¿Cómo se fortalecerán las instancias de participación ciudadana dentro de su gobierno comunal?

Tendremos un gobier-



Quiero lograr diseñar un programa con estrategias que en un corto plazo cambien la imagen de la ciudad".

no municipal en terreno. A través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), se realizarán los cabildos abiertos para las consultas ciudadanas, y si llego a ser alcalde estaré presente en todas las instancias que la población demande, o sea, seré un alcalde en terreno efectiva-

mente.

¿Cómo se relacionará con los servicios públicos de manera de potenciar la acción en favor de la comunidad?

Este municipio será de puertas abiertas a todos los servicios, con el fin de encontrar la mejor solución a cada uno de los proyectos sociales o financieros, en pos de que efectivamente, nuestras alianzas con los servicios públicos sean un real aporte a la gestión municipal.

¿Cuál es su postura respecto a la creación de una futura comuna Puerta Norte?

Creo en el crecimiento de las regiones, eso indica que si tenemos más comunas en la región, claramente, la competencia de



Es necesario recuperar espacios públicos donde nuestros vecinos desarrollen actividades..."

proyectos dará una mayor cartera al Gobierno Regional, de manera tal que los presupuestos regionales crecen y todos ganamos.

¿Cree necesario construir un nuevo edificio consistorial? ¿Sería una de sus tareas?

De todas maneras es necesario por el bien de to-

dos los funcionarios y de los ariqueños tener un edificio consistorial acorde a los nuevos tiempos. No es posible que los gobiernos municipales sigan arrendando edificios particulares y se gasten más de 900 millones de pesos mensuales. Si miramos a otras ciudades, casi todas tienen su edificio municipal y acá nos estamos quedando atrás. Deseo una ciudad moderna y acogedora, y un edificio que le dé prestancia, confort y comodidad a todos sus funcionarios y usuarios ariqueños.

¿Qué obra emblemática haría para quedar en la historia de Arica?

Mis sueños para mí Arica querida son muchos... Lo primero, recuperar nuestro casco histórico, iluminar nuestras rotondas, generar piletas con luces y aguas danzantes, crear un teleférico que cruce la ciudad, crear un gran hito arquitectónico que le de vida a la Cultura Chinchorro, entre otros.

¿Cómo trabajaría para convertir a Arica en una verdadera ciudad turística?

Lo primero es capacitar y educar a nuestros pobladores para que con su participación y apoyo logremos recuperar la conciencia turística. Modificar y realizar una estrategia diferente con respecto a la extracción y recolección de la basura, basada en el reciclaje, además de revisar muy bien el funcionamiento del verteredero, mal llamado relleno sanitario, con el afán de generar rentabilidad de la basura. Es necesario recuperar espacios públicos donde nuestros vecinos desarrollen actividades artísticas, deportivas y sociales. ○

